

**PENGELOLAAN KURIKULUM DALAM IMPLEMENTASI MANAJEMEN
BERBASIS SEKOLAH DI SMA ISLAM AL-AZHAR KELAPA GADING
JAKARTA UTARA
2017**

RIZKI VENTI NIA

ABSTRAK

Penelitian yang berjudul Pengelolaan Kurikulum Dalam Implementasi Manajemen Berbasis Sekolah di SMA Islam Al-Azhar Kelapa Gading Jakarta Utara bertujuan untuk mengetahui dan memperoleh data empiris mengenai perencanaan kurikulum, pelaksanaan kurikulum dan evaluasi kurikulum. Penelitian dilakukan pada bulan Maret hingga Juni 2017 menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif analitik. Data dikumpulkan melalui wawancara, observasi, dan studi dokumentasi. Analisis data dilakukan melalui tahap reduksi data, display data, dan verifikasi data. Pemeriksaan dan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui tahap kredibilitas data, transferabilitas, dependabilitas dan konformabilitas.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data penelitian dapat dipaparkan bahwa sekolah melakukan manajemen kurikulum dimulai dari perencanaan kurikulum yang dilaksanakan sebelum tahun ajaran baru berlangsung, rapat kerja dikelompokkan menjadi beberapa tingkat yaitu rapat kerja yayasan pusat, perguruan dan sekolah. Tahapan perencanaan kurikulum dimulai dari analisis kebutuhan (*need assessment*) yang diperoleh dari hasil evaluasi program yang telah terlaksana. SMA Islam Al Azhar Kelapa Gading menerapkan Kurikulum Nasional yang merupakan kebijakan dari pusat serta melakukan pengembangan kurikulum pada tingkat satuan pendidikan terkait mata pelajaran ciri khas Al Azhar yaitu penambahan mata pelajaran agama, pembinaan agama, budi pekerti dan ibadah taqdis. Pelaksanaan kurikulum dilaksanakan sesuai dengan perencanaan yang telah disusun berupa kalender akademik, jadwal pelaksanaan program dan agenda kegiatan. Pelatihan dan pengembangan SDM rutin dilakukan guna menunjang profesionalisme pendidik yang dilaksanakan baik di dalam maupun di luar sekolah. Evaluasi kurikulum dikelompokkan menjadi dua tahapan yaitu evaluasi setelah kegiatan dilaksanakan dan evaluasi general yang dilakukan semua unsur.

Kata kunci: Manajemen, Kurikulum, Berbasis Sekolah